
Page 1

Séance extraordinaire du conseil d’arrondissement
du jeudi 24 octobre 2024 à 8 h 30

ORDRE DU JOUR / AGENDA

10 – Sujets d'ouverture

10.01     Ouverture

CA Direction des relations avec les citoyens, services administratifs et greffe

Ouverture de la séance

Opening of the sitting

10.02     Questions

CA Direction des relations avec les citoyens, services administratifs et greffe

Période de questions

Question period

10.02     Ordre du jour

CA Direction des relations avec les citoyens, services administratifs et greffe

Que soit adopté tel que soumis l'ordre du jour de la séance extraordinaire du conseil de l'arrondissement 
de Pierrefonds-Roxboro du 24 octobre 2024 à 8 h 30.

That be adopted as submitted the agenda of the Borough of Pierrefonds-Roxboro Council special sitting 
of October 24, 2024 at 8:30 a.m.
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40 – Réglementation

40.01     Urbanisme - Résolution d'urbanisme

CA Direction des relations avec les citoyens, services administratifs et greffe - 1246765018

Que le conseil d'arrondissement prenne acte du dépôt du procès-verbal de la séance d'assemblée 
publique de consultation tenue le 17 octobre 2024 concernant le projet situé au 14 045, boulevard Gouin 
Ouest (adresse projetée) visant à autoriser la construction d'un bâtiment multifamilial (usage H3) de 
douze (12) étages dans la zone H4-5-295.

That the Borough Council acknowledge the tabling of the minutes of the public consultation meeting held 
on October 17, 2024, regarding the project located at 14 045, boulevard Gouin Ouest (proposed address) 
authorizing the construction of a twelve-storey (12) multifamily building (H3 use) in zone H4-5-295.

40.02     Règlement - Adoption de résolution

CA Direction du développement du territoire et études techniques - 1247170002

Que le conseil d'arrondissement adopte, en vertu de l'article 93 de la Loi modifiant diverses dispositions 
législatives en matière d'habitation (L.Q. 2024, c. 2), la résolution visant à autoriser la construction d'un 
bâtiment multifamilial (usage H3) de douze (12) étages dans la zone H4-5-295 au 14 045, boulevard 
Gouin Ouest (adresse projetée).

That the Borough Council adopt, by virtue of section 93 of the Act amending various legislative provisions 
as regards housing (L.Q. 2024, c. 2), the resolution to authorize the construction of a twelve-storey (12) 
multifamily building (H3 use) in zone H4-5-295 at 14 045 boulevard Gouin Ouest (proposed address).

70 – Autres sujets

70.01     Levée de la séance

CA Direction des relations avec les citoyens, services administratifs et greffe

Que la présente séance extraordinaire soit levée.

That the present special sitting be adjourned.
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